

Nein heißt
Nein!



Quelle: canva

Nein zu Gewalt gegen Frauen mit Behinderung

Das Projekt wird gefördert durch das Ministerium für Soziales, Gesundheit und Integration
aus Mitteln des Landes Baden-Württemberg



Baden-Württemberg

MINISTERIUM FÜR SOZIALES, GESUNDHEIT UND INTEGRATION



LANDKREIS
KONSTANZ



singen hegau

Aus Liebe zum Nächsten

FRAUEN STÄRKEN bietet:

Selbstbehauptungs-Kurse für Frauen:

- damit sich Frauen besser vor Gewalt schützen können.
- damit Frauen Wege aus der Gewalt finden.

Ein Gewalt-Schutz-Konzept für alle Kontakt-Stellen von Frauen mit Behinderung:

- damit sie Gewalt gegen Frauen erkennen.
- damit sie richtig handeln, wenn Gewalt passiert.

Eine Broschüre in Leichter Sprache geschrieben:

- Nein heißt Nein! Gewalt darf nicht sein!

Hilfe bei Gewalt gibt es
Tag und Nacht hier:



08000 116 016

Mehr Infos gibt es hier:

frauenstaerken@caritas-singen-hegau.de

www.caritas-singen-hegau.de/projekt-frauen-staerken

